

T a g e s o r d n u n g s p u n k t 11
der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des
Ortsbezirkes Mainz-Kastel
am 11.07.2006

Entfernung der Gleiskörper in der Schwarzenbergstraße (SPD)

Der Magistrat der Landeshauptstadt Wiesbaden wird gebeten, sich mit der DB AG in Verbindung zu setzen, mit dem Ziel, dass in der Schwarzenbergstraße Richtung Parkplatz Friedhof Kastel, die noch vorhandenen Gleiskörper entfernt werden.

Die noch vorhandenen Gleiskörper behindern in erheblichem Maße Rollstuhlfahrer/innen daran, diese zu überqueren. Um eine gefahrlose und damit sichere Befahrung des Weges zu erhalten, ist die Beseitigung oder ggf. Begradigung dringend geboten.

(antragsgemäß)

Beschluss Nr. 0074

+

+

Verteiler:

Dezernat IV z.w.V.

Porten
Stv. Vorsitzender